

"Tu passes maintenant pas des changements que tous les garçons subissent. C'est de cette façon que ton corps mûrit et passe de sa forme enfant à sa forme adulte. Tous ces changements sont contrôlés par une hormone dans ton corps, et ont effectivement lieu d'eux même, au bon moment et adaptés à ton corps. Tu remarqueras que tes parties intimes vont changer et que ton corps produira des poils et que ta voix changera. Tous ces changements physiques sont sains, normaux et arrivent à tous les garçons.

"Une autre expérience par laquelle passent tous les garçons est quelque chose qui arrive dans la nuit. (Décrivez brièvement une émission nocturne en deux ou trois phrases.) Ceci est le résultat d'une accumulation d'hormones dans ton corps et c'est sa façon de se libérer de cette accumulation. "

A. "Il est normal que tu puisses te retrouver à réfléchir à ces expériences au point d'en être obsédé. N'aies pas peur de partager tes difficultés avec moi. J'étais aussi une fois un adolescent et je sais de quoi il s'agit. Je suis là pour t'aider ou pour t'obtenir l'aide d'un expert qui s'occupe de conflits normaux chez les adolescentes. "(Le fait de donner à votre enfant des explications ne fait pas disparaître les Nisyonot par lesquels passent tous les bahourim par rapport au fait de grandir sous un déluge d'hormones sans solution appropriée. Ça leur donne du courage que de demander de l'aide avant qu'ils ne se blessent sérieusement à travers l'Internet.)

B. «Ce qui t'arrive est une expérience biologique et n'est ni de ta faute, ni une indication que Tu manques de Yirat Shamayim ou de Kedoucha. Protéger ta Kedoucha signifie ne rien faire pour causer activement une émission. C'est pourquoi il est important de prendre soin de ta Shemirat Einayim et c'est pourquoi les Rabbanim se soucient tellement des problèmes d'Internet. Nos Rabbanim se soucient de protéger ta Kedoucha."

Le roi Shlomo a révélé deux pièces de sagesse qui sont importantes à retenir. La première est que le monde maintient toujours un équilibre, comme il est dit ?? ????? ?? ??? ??????, et il y a

un temps et un lieu pour tout - ??? ??? ???. Si vous ignorez les règles ci-dessus et vivez dans un extrême, alors vous verrez que quelqu'un d'autre, généralement un personnage important dans votre vie, comme un frère ou conjoint, affiche l'extrême opposé pour maintenir l'équilibre et vous aider à apprendre à être plus intégré. Il est clair que la crise de la dépendance à Internet réside dans le manque d'équilibre de vie, dans le fait de vivre sans comprendre le but des plaisirs physiques qu'Hachem nous a donnés dans ce monde. Les enfants à qui l'on enseigne que la Torah abhorre les plaisirs physiques, sont vulnérables aux plaisirs sensuels que l'Internet apporte. Je crois fermement que lorsque nous avons appris (et transmis à nos enfants) comment utiliser les plaisirs à la fois physiques et spirituels pour servir Hachem et se connecter à lui, nos enfants n'auront pas à agir et aller à l'extrême opposé pour maintenir l'équilibre dans ce monde.